
Tubi  "scoppiano"  sulla
Siracusa-Floridia,  è  la
seconda  volta  in  poche
settimane
Nuovo guasto alla rete idrica lungo la strada statale 124.
Alcune  tubature  sarebbero  letteralmente  scoppiate,  come  è
avvenuto, proprio in quell’area, interessata dalla messa in
posa di parti della rete, alcune settimane fa. In un primo
momento l’acqua si è sollevata con lo stesso “effetto fontana”
del guasto precedente, per poi ridimensionarsi, man mano che
la  pressione  diminuiva.  Continua,  però,  a  sgorgare
riversandosi  sulla  strada.

Siracusa.  L'attacco  di
Vinciullo:  "Un  mutuo  per
acquistare un palazzo? No, il
Comune ne ha già tanti"
“No a nuovi mutui per acquistare immobili, visto che ce ne
sono  già  parecchi  di  proprietà  comunale”.  Chiara  la
sollecitazione del deputato regionale del Nuovo Centrodestra,
Vincenzo  Vinciullo,  che  punta  l’indice  contro
l’amministrazione Garozzo perché intenzionata, secondo quanto
ha spiegato oggi il parlamentare dell’Ars, ad acquistare un ex
albergo di viale Scala Greca per trasferirvi uffici comunali.
“Disponiamo  di  numerosi  immobili,  spesso  in  pessime
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condizioni-  protesta  Vinciullo-  dall’ex  convento  di  San
Domenico,  a  quello  di  San  Francesco,  dall’ex  Tribunale
Gargallo, alla scuola di via Algeri. Otto milioni e 600 mila
euro per acquistare un nuovo edificio, con tre milioni di
spesa ulteriori per sistemarlo- conclude Vinciullo- sono una
spesa che non possiamo permetterci. Se il consiglio comunale
dovesse  approvare  l’accensione  del  relativo  mutuo-  avverte
l’ex assessore- le carte saranno consegnate alla Corte dei
Conti”.

Siracusa.  Bus  da  e  per  il
cimitero, l'Ast garantisce il
servizio per tutto l'anno
Sarà riattivato a partire da lunedì il servizio di trasporto
pubblico da e per il cimitero e non solo in concomitanza con
le ricorrenze di Ognissanti e dei Defunti. L’Ast  garantirà il
servizio per tutto l’anno , con tre corse giornaliere dal
lunedì al sabato, con partenze alle 9.30, 10.30 ed 11.30 dal
capolinea  della  stazione  (  per  permettere  l’arrivo  della
coincidenza da Cassibile ). La corsa sarà attiva anche da
Belvedere,  dove  partirà  alle  10,  alle  11  e  alle  12.La
decisione  è  stata  presa  al  termine  della  conferenza  dei
servizi con l’Ast alla presenza dell’assessore alla Mobilità,
Silvana Gambuzza. Sabato 1 e domenica 2 novembre, invece, il
servizio  da  e  per  il  Cimitero  sarà  effettuato  in  maniera
continuativa.
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Siracusa. "Progetto Famiglie"
alla  Mazzarrona,  i  genitori
diventano anche imprenditori
Primo focus group del “Progetto Famiglie” ieri mattina nella
sede  della  scuola  “Chindemi”.  L’hanno  ha  organizzato  il
comitato territoriale di Arci (partner capofila), l’istituto
comprensivo di via Basilicata e l’Ufficio del Difensore dei
Diritti  dei  bambini,  con  il  sostegno  della  Fondazione  di
Comunità  Val  di  Noto  ,  l’istituto  comprensivo  di  via
Basilicata e l’ufficio Difensore dei diritti dei bambini .
Duplice l’obiettivo: fornire un sostegno alla genitorialità,
attraverso un progetto di assistenza domiciliare e agire sul
fronte  della  formazione  e  dello  sviluppo  di  un’impresa
costituita  dai  genitori  individuati  come  target  group  del
progetto.  Un’operazione  che,  partita  lo  scorso  mese,  si
concluderà a giugno 2015.  Il territorio scelto per questa
sperimentazione  è  la  Mazzarrona.  Entrando  nel  dettaglio,
saranno 12 i genitori beneficiari del progetto, con l’impiego
di un coordinatore, uno psicologo, un orientatore e un tutor,
oltre ad alcuni docenti. Si tratterà di esperti in attività di
formazione e laboratoriali . Tre le fasi previste. La prima,
della durata di due mesi, sarà dedicata alla promozione del
progetto, l’informazione, la sensibilizzazione delle famiglie
residenti nella zona individuata. Successivamente si passerà
all’assistenza  domiciliare  alle  famiglie  e  all’avvio  di
percorsi di formazione e orientamento. Per sei mesi, ogni
settimana, 12 mamme con bimbi di età compresa tra 0 e 5 anni,
riceveranno le visite degli operatori. Un progetto terapeutico
che si baserà sulla metodologia di modifica delle “funzioni
riflessive”. Per la fase di formazione finalizzata all’avvio
di  un’impresa  o  cooperativa  serviranno  altri  sei  mesi.
L’intento  è  promuovere  l’imprenditorialità  cooperativa  come
strumento  anti  crisi,  con  l’obiettivo  di  orientare  le
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partecipanti  alla  definizione  dell’idea  di  impresa:  il
progetto, come crearla, come gestirla.Poi, la sperimentazione,
l’orientamento sulle opportunità, gli strumenti finanziari, le
modalità di presentazione delle domande, i tempi e i modi per
ottenere delle agevolazioni nei settori dell’artigianato, del
commercio, dell’efficienza energetica, dell’innovazione e del
turismo.

Francofonte.  Medici  al
mercato  rionale:  "Così
spieghiamo la prevenzione dei
tumori"
 
Campagna di sensibilizzazione per la prevenzione dei tumori
della  mammella,  del  collo  dell’utero  e  del  colon  retto  a
Francofonte.  Una  postazione  informativa  è  stata  allestita
dall’Asp  al  mercato  rionale,  con  l’impiego  del  personale
medico del Consultorio familiare e del Servizio Vaccinazioni.
Francesca  Arena,  medico  ginecologo,  la  responsabile  del
servizio  Vaccinazioni,  Francesca  Bonnici  e  l’ostetrica
Francesca  Fava,  hanno  avvicinato  le  persone  e  consegnato
opuscoli  e  materiale  illustrativo  per  informare
sull’importanza della prevenzione dei tumori e sull’utilità
della  prevenzione  primaria  attraverso  la  vaccinazione  anti
HPV.“La prevenzione è vita, come recita il nostro slogan –
sottolinea  il  direttore  generale  dell’Asp  di  Siracusa
Salvatore  Brugaletta  –  ed  ogni  luogo  è  adatto  per
pubblicizzarla. Un particolare ringraziamento va al sindaco di
Francofonte e all’amministrazione comunale che hanno concesso
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a titolo gratuito il suolo pubblico per lo svolgimento della
manifestazione”.

Siracusa.  Sfiducia  Day,
raccolta firme al Tempio di
Apollo
Anche  a  Siracusa  lo  “Sfiducia  Day”  per  protestare  contro
l’operato del governo regionale, retto da Rosario Crocetta.
L’appuntamento è fissato per domani 18 e domenica 19 ottobre
al Tempio di Apollo. Il Meet up Fare del Movimento 5 Stelle
allestirà  un   banchetto  per  raccogliere  le  firme  dei
siciliani.  “Il  governo  Crocetta-  si  legge  nella  nota  di
presentazione-   ormai  appare  incapace  di  dare  risposte
concrete ai bisogni sempre più inderogabili che investono la
Sicilia ed il popolo siciliano. Un presidente sempre pronto a
rispondere affermativamente ed acriticamente, agli interessi
del  governo  centrale  e  delle  lobbies  legate  ai  più  forti
centri di potere economico”.

Siracusa. Spese elettriche e
telefoniche  di  palazzo

https://www.siracusaoggi.it/siracusa-sfiducia-day-firme-al-tempo-di-apollo/
https://www.siracusaoggi.it/siracusa-sfiducia-day-firme-al-tempo-di-apollo/
https://www.siracusaoggi.it/siracusa-sfiducia-day-firme-al-tempo-di-apollo/
https://www.siracusaoggi.it/siracusa-spese-elettriche-e-telefoniche-di-palazzo-vermexio-rodante-chiede-i-numeri/
https://www.siracusaoggi.it/siracusa-spese-elettriche-e-telefoniche-di-palazzo-vermexio-rodante-chiede-i-numeri/


Vermexio,  Rodante  chiede  "i
numeri"
I  costi  relativi  alle  spese  elettriche  e  telefoniche  del
Comune  al  centro  di  un’interrogazione  presentata  dal
consigliere comunale Fabio Rodante di “Progetto Siracusa -
Articolo 4” in vista del “Question time” previsto per la fine
di  questo  mese.  “Il  bilancio  di  previsione,  non  ancora
approvato  –  spiega  l’esponente  di  minoranza.  impegna
l’amministrazione al pagamento di spese per utenze elettriche
e telefoniche per milioni di euro. Era stata promessa dalla
giunta una spending review che avrebbe abbattuto i costi delle
spesa corrente e garantito ingenti risparmi. Ad oggi sul tema,
dopo il turn over all’assessorato al bilancio, nulla è dato
sapere su nuove gare e nuovi contratti più vantaggiosi per
l’ente”.  Con  l’interrogazione  presentata,  Rodante  chiede  i
dati complessivi sulle spese rendicontate a titolo di utenze
elettriche e telefoniche per l’anno 2013

Siracusa. Riqualificazione di
"Pantalica Valle dell'Anapo e
Cava  Grande".  La  Regione
punta ai fondi europei Life
La  riqualificazione,  sotto  il  profilo  naturalistico,  degli
habitat  della  riserva  naturale  orientata  “Pantalica  Valle
dell’Anapo  e  Torrente  Cava  Grande”  tra  i  progetti  che  la
Regione presenterà all’unione Europea nell’ambito dei progetti
del Programma per l’ambiente e Azione Clima. L’assessorato
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regionale all’Agricoltura, retto da Ezechia Paolo Reale mira a
reperire fondi per valorizzare l’area anche dal punto di vista
della fruizione turistica e delle produzioni agricole locali.
I  progetti,  che  sottendono  la  realizzazione  di  studi
localizzati a favore del mantenimento della biodiversità, sono
stati proposti dall’Università di Catania. Altre iniziative
riguarderanno  la  ripopolazione  degli  habitat  popolati  dai
Chirotteri  (pipistrelli)  e  mirerà  a  sensibilizzare  la
popolazione locale sull’educazione al rispetto dell’ambiente.
“Speriamo che le ricerche proposte – commenta Reale- trovino
accoglimento all’interno del progetto “Life”. E’ grazie ad
iniziative come queste, infatti, che riusciamo a comprendere
meglio ed a valorizzare la biodiversità della nostra Regione”.

Siracusa. Terminal dei bus in
via  Rubino,  proposta  di
"Presenza  cittadina"  al
Comune
Riallocare i terminal bus in via Rubino. E’ la richiesta che
l’associazione  “Presenza  cittadina”  ha  avanzato  ieri
pomeriggio all’assessore alla Viabilità, Silvana Gambuzza nel
corso  di  un  incontro  tra  i  rappresentanti  del  gruppo
(Giancarlo  Confalone,  Vittorio  Anastasi,  Franco  Cirillo,
Armando  Foti,  Giuseppe  Salvo  e  Tony  Gulino)  e  la
rappresentante della giunta Garozzo. Il presidente, Confalone
ha  spiegato  che  il  “piazzale  antistante  la  stazione
ferrociaria  sarebbe  un  luogo  più  idoneo  ad  ospitare  un
servizio primario per residenti e turisti. In accordo con le
Ferrovie dello Stato, infatti- prosegue-  si potrebbero, a

https://www.siracusaoggi.it/siracusa-terminal-dei-bus-in-via-rubino-proposta-di-presenza-cittadina-al-comune/
https://www.siracusaoggi.it/siracusa-terminal-dei-bus-in-via-rubino-proposta-di-presenza-cittadina-al-comune/
https://www.siracusaoggi.it/siracusa-terminal-dei-bus-in-via-rubino-proposta-di-presenza-cittadina-al-comune/
https://www.siracusaoggi.it/siracusa-terminal-dei-bus-in-via-rubino-proposta-di-presenza-cittadina-al-comune/


costo  zero,  anche  utilizzare  i  locali  della  stazione  per
allocarvi i servizi annessi (ad esempio la biglietteria) e
sarebbe agevole per i viaggiatori-utenti dei bus di linea
utilizzare i servizi già insistenti all’interno della stazione
(edicola, bar, toilette, sala d’aspetto ecc.), rendendo con
ciò più comoda, ed al riparo dalle intemperie, l’attesa degli
stessi  in  arrivo  ed  in  partenza”.  Disponibilità  da  parte
dell’assessore, che ha annunciato che l’ipotesi sollevata è
già allo studio dell’amministrazione comunale.
 

Priolo.  Si  dimette  il  vice
sindaco  Campione:  "Rotazione
interna"
Il vice sindaco si dimette. La comunicazione ufficiale questa
mattina.  Luca  Campione  lascia  il  suo  incarico  all’interno
della  giunta  retta  da  Antonello  Rizza.  Alla  base  della
decisione, “accordi presi all’interno di Progresso Priolese-
spiega-  Tutto  già  previsto.  Un  periodo  ricco  di  lavoro:
dall’emergenza  immigrati,  alle  questioni  servizio  idrico  e
problematiche ambientali. Ho dedicato tutto me stesso al mio
paese- aggiunge- e sono certo che chi si insedierà al mio
posto continuerà sulla stessa scia”.
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